

COTE

M A G A Z I N E

1 juillet 2022 - N°142
Par Caroline Gain

Privatiser l'exception

Rent a piece of heaven

Des adresses remarquables misent sur le luxe et se prêtent à toutes vos envies, le temps d'une réception, d'un séminaire, d'un week-end ou de vacances...

These exceptional places are steeped in luxury. Choose a heavenly setting for your reception, seminar, weekend or holiday.



homanie.com - @homanie_luxuryrentals



HOMANIE

La quête d'expériences rares

C'est une première dans l'univers discret des propriétés uniques, lancée par les serial entrepreneuses Sophie Desmazières et Marie Treppoz. Homanie propose des demeures confidentielles, louées avec chef et service cinq étoiles. Dans les Alpes, en Provence, Île-de-France, Espagne, Italie ou au Portugal, l'ambition est de choisir les plus belles maisons sélectionnées sur d'incontournables critères ! Parfois, l'histoire s'y invite, comme dans ce vaste domaine XVII^e à l'allure toscane près d'Aix-en-Provence ; parfois, la nature fait à elle seule le spectacle, comme à Cadaquès, en bordure du cap de Creus. Grands espaces à ciel ouvert, volumes intérieurs démultipliés (jusqu'à 25 chambres), la région Sud regorge de ces adresses mémorables, pour des vacances, séminaires et événements exceptionnels.

Rare experiences

It's unprecedented in the discreet world of unique holiday homes. Homanie rents out private homes complete with chef and 5-star hotel services, in the Alps, Provence, Île-de-France, Spain, Italy and Portugal. They aim to offer the finest houses, hand-picked on rigorous criteria. Sometimes history is part of the deal, as with their vast 17th-century estate near Aix-en-Provence (but with an air of Tuscany about it); sometimes it's all about splendid countryside, as at Cadaquès, on the edge of Cap de Creus. Wide open spaces, ample interiors (up to 25 bedrooms): Homanie's offering includes many outstanding places in the South of France for holidays, seminars or events.